

INTEGRA Filder e.V. Schulstraße 3 70794 Filderstadt - Plattenhardt

> www.integra-bildung.de 0711 79478238 info@integra-bildung.de

Betreff: Beratendes Forum

Beratendes Forum:

Für das Projekt PART soll ein Beratendes Forum gebildet werden. Hierfür ist INTEGRA bereits im Gespräch mit verschiedenen Vertretern/innen von Vereinen, sowie Migrantenorganisationen und Initiativen, Kirchen und Moscheen, sowie engagierten Einzelpersonen. Zum Beratenden Forum können selbstverständlich auch die Mitglieder des FIM – Forum interkulturelles Miteinander gehören.

Es sollte eine möglichst gemischte Gruppe werden, damit die unterschiedlichsten Interessen der Gemeinde vertreten sind und Vertreter/innen aller am Projekt PART teilnehmen.

Dieses Beratende Forum soll ein offenes Gremium zur Projektgestaltung und —Durchführung darstellen. Das heißt, das Beratende Forum berät, wie der Name bereits andeutet, INTEGRA Filder e.V. hinsichtlich Ideen, Maßnahmen und der Gestaltung des Projekts PART. Mitglieder des Beratenden Forums können auch selbst Ideen einbringen und in Absprache eigene Veranstaltungen durchführen, die zum Erreichen der allgemeinen Projektziele verhelfen.

Innerhalb des Projekts schafft dieses Organ gleichzeitig Teilhabemöglichkeiten für verschiedene Akteure. Das heißt, eines der Projektziele, mehr Raum für Partizipation zu schaffen, kann durch das Beratende Forum bereits ermöglicht werden. Aus der Arbeit des Beratenden Forums heraus, sollen sich im Verlauf des Projektes Gesprächs- und Arbeitskreise entwickeln und somit selbstständiges Arbeiten und Dokumentieren ermöglichen. Die Themenschwerpunkte der einzelnen Gruppierungen werden sich mit den Treffen des Beratenden Forums ergeben.

Das Beratende Forum ist also ein wichtiges, komplementäres Organ zur Steuerungsgruppe. Das eine, zur aktiven Beratung, Gestaltung und Durchführung im Projekt und das andere zur Steuerung, der im Projekt festgelegten Aufgaben von INTEGRA Filder e.V.

Wenn Sie oder ihr Verein/ihre Organisation etc. für die Mitarbeit im Projekt PART als Teil des Beratenden Forums interessieren, wenden Sie sich gerne an uns! Wir freuen uns über zahlreiche Interessierte und vor allen Dingen über vielfältige Ideen und einen anregenden Austausch.

Mehmet Havlaci

Projektleiter